

Cont rapor tada

El Telegrama

Director general: J. M. Tortosa

Directora: Marite G. Montiel
Redacción y Deporte: Victoria
Margullón, Daniel Sola, Juan Arias

Diseño y Maquetación
G. Samper, Juan Luis Castillo

Rotativa: Francisco J. Tortosa

Télf. 952 691 384 Fax 952 670 148

Web www.eltelegrama.es

E-mail redaccion@eltelegrama.es

Dirección Pol. Ind. SEPEs.
C/. La Espiga, Nave A-8, 52006

SANIDAD

INGESA adjudica la totalidad de la inversión en equipamiento tecnológico de aparataje médico del Comarcal

La Gerencia del Área de Salud Melilla del Instituto Nacional de Gestión Sanitaria (INGESA) en Melilla ha adjudicado las tres ofertas de licitación en que se había dividido la totalidad del presupuesto de este año (1.058.980,78 euros) para la mejora de la dotación y el equipamiento tecnológico de aparataje médico del Hospital Comarcal.

Tras las tres resoluciones de los procesos adjudicación de los diferentes lotes de equipamiento (03, 04 y 05 /2013), en procedimientos abiertos y publicados en la Plataforma de Contratación del Estado, culminaron el pasado 22 de noviembre, obteniéndose un ahorro

total de 191.799,93 euros sobre el presupuesto citado.

En estos momentos está en estudio el destino en nuevo equipamiento de la cantidad ahorrada (191.799,93 euros) durante las adjudicaciones citadas.

Con esta nueva inversión se cumple lo anunciado por la Dirección Territorial del INGESA de Melilla de avanzar en el doble objetivo de mejorar y modernizar el equipamiento tecnológico del Hospital Comarcal y dar pasos para acortar el tiempo para la apertura del nuevo Hospital Universitario, ya que toda este aparataje médico será trasladado, en su momento, al nuevo centro sanitario.



Un libro analiza primera vez religiones Ceuta y Melilla desde ámbito social

Un libro analiza por primera vez desde una perspectiva social las religiones en las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla en la democracia, obra que forma parte de la colección de la Fundación Pluralismo y Convivencia.

"Encuentros. Diversidad religiosa en Ceuta y en Melilla" es el duodécimo volumen de la colección Pluralismo y Convivencia, resultado del trabajo de campo de un equipo de tres antropólogos, coordinados por el Departamento de Antropología Social de la Universidad de Granada.

El trabajo es obra del profesor del Centro de Lenguas Modernas (CLM) de la Universidad de Granada Rafael Briones, la profesora de Antropología Social de la Universidad de Huelva,

Sol Tarrés, y el profesor Óscar Salguero, de la Universidad de Granada.

Su principal objetivo es dar a conocer la implantación del conjunto de grupos que componen el campo religioso en las dos ciudades autónomas.

Al contrario de lo que ocurre en el resto de España, estos dos estudios que se presentan en una misma publicación reconstruyen una historia de diversidad religiosa y no de minorías religiosas.

Esta investigación viene a cubrir una laguna en el conocimiento de las dos ciudades ya que no existía, hasta ahora, un estudio que analizase en Ceuta y en Melilla a los grupos religiosos en la etapa democrática.

SOCIEDAD

Melilla y Ceuta esta noche en 'Comando Actualidad'



Foto: J. Florensa

Juanjo Florensa

La Primera de TVE en el programa "Comando Actualidad" ofrece este miércoles 11 de diciembre a las 22:30 horas sendos reportajes sobre Melilla y Ceuta de la mano de los periodistas Silvia Sánchez y Mario Montero. La página web de este programa: <http://www.rtve.es/television/comando-actualidad/> las define como ciudades marcadas por los contrastes, por la frontera y por la convivencia de cuatro culturas: cristiana, hebrea, musulmana e hindú. La prensa de los últimos meses la hace protagonista con la valla, la concertina y el hecho de cientos de inmigrantes que intentan alcanzarlas de forma irregular para dar el salto a Europa. ¿Que hay detrás de las vallas?, ¿Cómo se vive de murallas adentro en estas ciudades volcadas en el comercio, el turismo y en sus puertos?. A partir de este punto es cuando en la mañana del sábado 30 de noviembre recibo una llamada de Ildefonso Menéndez - Director de Africa Trável- pues había llegado por

primera vez a Melilla una periodista que quería conocer la Ciudad Vieja. Ese mismo día acompañaba al grupo de la Casa de Melilla en Toledo que preside Jose Luis García. La propia Silvia Sánchez nos comentó que además de la valla también quería conocer la otra Melilla. Es de agradecer por parte de los responsables de este programa que se lleven de Melilla una realidad más objetiva de la misma y no se circunscriba a un punto de vista tendencioso. La prensa local publicaba unos días después lo

siguiente: "la valla, y cómo no hablar de la valla. Un servidor no vio cuchillas, ni cocodrilos, en los tramos que visitó, aunque haberlas haldas"Melilla es también una ciudad para vivir la historia y la cultura. Con centros de estudios, museos, salas de exposiciones, centros universitarios y de enseñanzas, bibliotecas y archivos, teatros, toros y espectáculos. ...Melilla, es algo más que una valla. (Ventura Leblíc García- De la Real Academia de Bellas Artes y Ciencias Históricas de Toledo) .



Foto: J. Florensa

La Cita

"No se dé tanta importancia. Así le es posible sobreponerse y superar con mayor rapidez aquello que se le acerca en forma de problemas, preocupaciones, sufrimiento o golpes del destino."

Por Gabriele, Alemania

www.editorialvidauniversal.com

La Encuesta

¿Qué le parece que el aeropuerto abra sus puertas por la noche?

Responda en www.eltelegrama.es